



2875 avenue Granada
Rouyn-Noranda (Québec) J9Y 1Y1
Tél. : 819-797-4144 / Téléc. : 819-792-2306

Granada Gold nomme un nouvel administrateur au conseil

Rouyn-Noranda (Québec), le 8 septembre 2025 - Granada Gold Mine Inc. (TSX-V : GGM) (OTC : GBBFF) (Francfort : B6D) (la « Société » ou « Granada Gold ») a le plaisir d'annoncer la nomination de Christopher Ecclestone à titre d'administrateur de la Société.

Christopher Ecclestone est directeur, analyste minier et stratège en matières premières chez Hallgarten & Company. Actuellement basé à Londres en Angleterre, il possède une vaste expérience internationale dans le domaine minier. En Amérique du Nord, il a été chef de la direction et administrateur de plusieurs sociétés cotées à la TSX, à la TSX-V et à la CSE.

M. Ecclestone est également chef de la direction de Mission Critical Metals, une société qui se consacre à la sécurisation des chaînes d'approvisionnement en minéraux essentiels à la défense, ce qui le place en bonne position pour évaluer les opportunités stratégiques en lien avec l'actif de rubidium de Granada Gold. Son expertise couvre à la fois les marchés des métaux précieux et des métaux critiques.

« Je suis très enthousiaste à l'idée de me joindre à Granada Gold, particulièrement à la lumière de son statut d'ancienne mine en production. De nos jours, avec l'or à environ 3 500 \$ US l'once, le mot d'ordre est "production, production, production". En mettant à profit les différentes compétences de l'équipe de Granada Gold, nous espérons ramener cette propriété historique sur le radar des investisseurs du secteur aurifère », a déclaré Christopher Ecclestone.

Il a par la suite ajouté : « J'ai également été intrigué par le potentiel en rubidium de la Société, un métal critique dont j'ai beaucoup parlé ces derniers temps. »

Frank J. Basa, P.Eng., président et chef de la direction de Granada Gold, a déclaré : « Christopher apporte une expertise inestimable à un moment charnière pour Granada Gold. Sa connaissance approfondie des minéraux critiques et stratégiques est idéalement alignée avec notre découverte de rubidium, où [nous avons réussi à atteindre des taux d'extraction de 99 % grâce au procédé Re-20x](#). En combinant cela à son expérience dans le domaine de la production et des marchés financiers, Christopher jouera un rôle déterminant dans la mise en œuvre de notre stratégie de production d'or et dans le renforcement de notre position en tant que fournisseur potentiel de minéraux stratégiques. La convergence de ces opportunités à Granada crée un potentiel de valeur exceptionnel tant pour les investisseurs traditionnels du secteur aurifère que pour ceux qui s'intéressent à la sécurisation des chaînes d'approvisionnement en minéraux critiques. »

À propos de Granada Gold Mine Inc.

Granada Gold Mine Inc. continue de développer et d'explorer sa propriété aurifère Granada, détenue à 100 % par la Société et située près de Rouyn-Noranda au Québec, laquelle est adjacente à la prolifique Faille de Cadillac. La Société contrôle 14,73 kilomètres carrés de terrains sous forme de baux miniers et de claims.

La propriété englobe l'ancienne mine souterraine de Granada, qui a produit plus de 50 000 onces d'or à une teneur de 10 grammes par tonne d'or dans les années 1930 à partir de deux puits, avant qu'un incendie ne détruise les installations en surface. Dans les années 1990, Ressources Granada a extrait un échantillon en vrac dans la fosse #1 de 87 311 tonnes à une teneur de 5,17 g/t Au et a aussi prélevé un autre échantillon en vrac dans la fosse #2 de 22 095 tonnes à une teneur de 3,46 g/t Au.

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :
Frank J. Basa, P.Eng., membre de Professional Engineers Ontario
Chef de la direction
Tél. : 416-625-2342

Ou :

Wayne Cheveldayoff,
Communications
Tél. : 416-710-2410
Courriel : waynecheveldayoff@gmail.com

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'acceptent aucune responsabilité concernant la véracité ou l'exactitude de ce communiqué. Ce communiqué peut renfermer des énoncés prospectifs incluant, sans s'y limiter, des commentaires portant sur des événements et des conditions futures, qui sont sujets à différents risques et incertitudes. À l'exception des énoncés de faits historiques, les commentaires portant sur le potentiel en ressources, les programmes de travaux à venir, les interprétations géologiques, l'obtention et la sécurité des titres des propriétés minières, la disponibilité de fonds, et autres, sont des énoncés prospectifs. Les énoncés prospectifs ne constituent pas des garanties de rendements futurs et les résultats réels pourraient être sensiblement différents de ces énoncés. La conjoncture commerciale en général est l'un des facteurs qui pourraient faire en sorte que les résultats réels soient sensiblement différents des énoncés prospectifs. La Société ne s'engage pas à mettre à jour l'information prospective contenue dans le présent communiqué de presse ni dans toute autre communication, sauf si requis par la loi.